

## TNI Galakan Ketahanan Pangan Nasional, Dandim Depok : ini Tugas TNI untuk Rakyat

Suferi - JURNALIS.ID

Jun 11, 2024 - 16:17



*Photo: Dandim Depok dan Jajaran saat melakukan pemanfaatan lahan untuk Program Ketahanan Pangan Nasional*

DEPOK- Komando Distrik Militer (Kodim 0508/Depok) berkomitmen mengubah lahan tidur menjadi lahan produktif guna mewujudkan program ketahanan pangan nasional. Dandim Kota Depok Kolonel Inf Iman Widhiarto mengatakan program itu untuk mengantisipasi bonus demografi dihadapkan pada perubahan iklim global.

"Sebagai bangsa, mari kita berfikir positif dan inovatif demi kemajuan dan kemandirian bangsa dan negara kita. Khususnya Ketahanan Pangan yang bisa dikerjakan bersama Masyarakat menyikapi Bonus demografi dan perubahan iklim global," ujar Iman, Minggu (09/06/2024).

Oleh karena itu, Iman menegaskan pentingnya sinergitas untuk wujudkan ketahanan pangan dengan lapisan masyarakat dan seluruh stakeholder. Iman mengajak seluruh anggotanya untuk bersinergi dengan semua pihak terkait khususnya masyarakat, sehingga upaya swasembada pangan terwujud.

"Dalam teknis pelaksanaannya, kami bersinergi dengan warga masyarakat, Pemkot Depok hingga instansi lainnya. Sebab, ketahanan pangan sangat penting bagi pertahanan negara yang bersifat semesta," ucapnya.

Iman pun mengajak kepada seluruh pemuda-pemudi khususnya warga Depok untuk aktif mewujudkan program ketahanan pangan. "Jika anak bangsa tidak bersatu dan bersinergi, lantas apakah kita akan menggantungkan nasib bangsa kita pada anak bangsa lain?" katanya.

Iman juga menjelaskan program ketahanan pangan ini dapat membantu perekonomian masyarakat. "Program ini merupakan Arahan dari pemerintah Pusat yang harus kita jalankan dengan optimal untuk pemberdayaan masyarakat," katanya.

Iman memastikan Babinsa akan senantiasa menjaga semangat, moril dan moral untuk selalu berbuat yang terbaik menjalankan tugasnya. "Tulus dan ikhlas dalam setiap tugasnya, karena Babinsa merupakan ujung tombak sistem pertahanan negara yang bersifat semesta," katanya.

Menurut Iman, program ketahanan pangan ini merupakan implementasi pembangunan pertahanan Nirmiliter aspek ekonomi, sosial dan budaya.

"Saya pribadi selalu mengingatkan diri saya sendiri dan kesatuan, agar menghindari pelanggaran sekecil apapun demi kondusifitas wilayah. Mari tingkatkan keimanan dan ketakwaan, senantiasa bersyukur dalam kehidupan sehari-hari dan tujuan hidup," ucapnya.\*\*\*(red)